
Bezirksamt Pankow von Berlin  
Abt. Stadtentwicklung und Bürgerdienste 
Bezirksstadtrat 

01.08.2018  

 
 
Herrn Bezirksvorsteher 
Mike Szidat, Fraktion der SPD  

 

über  

den Vorsteher der Bezirksverordnetenversammlung 
Pankow von Berlin 

 

über  

den stellv. Bezirksbürgermeister  

Kleine Anfrage 0387/VIII 

über 

Drs. VIII-0332 Errichtung von Velorouten in der Bötzowstraße und Hufeland-
straße 

Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 

Die o. g. Drs. wurde von der BVV am 17. Januar 2018 Jahres beschlossen.   

Bislang liegt der BVV hierzu weder ein 1. Zwischenbericht noch eine sonstige VzK 
(Zwischen- oder Schlussbericht) gemäß § 67 GO der BVV Pankow von Berlin vor. 

Ich frage das Bezirksamt: 

1. Wann beabsichtigt das Bezirksamt, seiner Berichtspflicht aus § 67 GO der 
BVV Pankow von Berlin folgend, die BVV über die eingeleiteten Maßnahmen in Form 
eines 1. Zwischenberichts in Kenntnis zu setzen? 

Der 1. Zwischenbericht befindet sich im Geschäftsgang. 

Welche Maßnahmen seitens des Bezirksamtes zwischenzeitlich zur Umsetzung des 
BVV-Beschlusses ergriffen wurden und wie der derzeitige Sachstand ist. 

Das Bezirksamt hat die o. g. Drucksache  an die Senatsverwaltung für Umwelt, Ver-
kehr und Klimaschutz mit der Bitte um Prüfung und Stellungnahme gemäß BezVG   
§ 13 (3) gesandt. 
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Die Antwort von dort steht noch aus. 
 
 
 
Vollrad Kuhn 
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